

## MOTOR

# BMW Autopremier muestra sus cuatro nuevas 'sensaciones'

La marca alemana lanza cuatro nuevos modelos en su concesionario de Guadalajara

TEXTO: B. TORRE

**L**os románticos afirman que la vida se mide por sensaciones, que lo importante es lo que cada uno percibe en cada momento. Y de sensaciones parecen saber mucho en BMW, la mítica marca alemana que ha hecho de sus vehículos una tendencia en sí misma. Casi no importa el modelo que sea, importa que sea un BMW.

En Guadalajara, BMW es sinónimo de Autopremier y de Carlos Corró, empresario del motor conocido por tener una gran imaginación para sus promociones. Pero parece ser que la marca que representa se lo ha puesto muy fácil en esta ocasión, con el lanzamiento de cuatro vehículos de los que se podría decir que se van a vender solos.

¿A quién no le gustaría sentir el poder de conducir un X4 por la A-2? ¿Quién no querría que un Serie 4 Gran Coupé le pegue la es-



BMW Autopremier tiene sus puertas abiertas para aquellos que quieran conocer más a fondo estos cuatro nuevos vehículos. / FOTOS: EDUARDO BONILLA

palda al asiento sin perder la sensación de seguridad? ¿Y conducir un Serie 3 Gran Turismo durante horas? Por no hablar del espera-

do Serie 2 Active Tourer, toda una revolución para la firma. Difícil resistirse para cualquier amante de la conducción.

Opciones de todo tipo para todo tipo de conductores que quieran sentir esa romántica sobriedad que supone conducir un

BMW, esa que muy pocas otras marcas –tal vez ninguna– hace sentir a quien lleva el volante en sus manos. ♦

## BMW X4



Si hablamos de sensaciones, conducir un BMW X4 es saber que uno no va a pasar desapercibido, con cabezas girándose a su paso. Su rompedora línea, heredada de su hermano mayor el X6 –del que se espera una nueva versión en breve–, muestra la rudeza de un SUV con un marcado espíritu deportivo. Y qué decir de su equipamiento, todo lo que uno pueda soñar: indicaciones proyectadas en el parabrisas, ayuda al aparcamiento, sistema ConnectedDrive, cambio deportivo, faros LED autoadaptables... Todo ello, con las prestaciones de un motor BMW TwinPower Turbo. Verlo, es quererlo.

## BMW SERIE 4 GRAN COUPÉ



El BMW Serie 4 Gran Coupé ha llegado para afirmar con rotundidad que la elegancia en ningún momento ha estado reñida con la deportividad. Que sea un vehículo en el que llevar a toda la familia en el día a día, se combina con una conducción en la que parece que el vehículo circula por dos raíles, con la misma estabilidad sin importar a la velocidad a la que se conduce. Por supuesto, la marca alemana ha puesto a disposición del conductor toda su tecnología a la hora de disponer de equipamiento, mientras que sus motores llegan hasta los 306 CV del 435i.